

Nachhaltigkeitstag am 13.06.

Warum ein Nachhaltigkeitstag in der Gemeinde?

Die Grundlage für die Nachhaltigkeitswochen wurde 2015 in New York geschaffen. Klingt hochtrabend – ist aber so. Denn dort verabschiedeten die 193 Mitgliedsstaaten der Vereinten Nationen auf dem UN-Gipfel in New York die Agenda 2030 für nachhaltige Entwicklung.



Seitdem finden europaweit Nachhaltigkeitswochen – bzw. Tage statt.

In Regensburg wird es eine „**Nachhaltigkeitsmeile**“ mit Mitmach- und Infoständen, Kunst, Kultur und Kulinarik geben. Die **Nachhaltigkeitsmeile wird vom 10.06. bis zum 16.06.24 auf dem Donaumarkt** in Kooperation mit dem Bio-Donaumarkt stattfinden.

<https://regensburger-nachhaltigkeitswoche.org/>

Da der monatliche Reparatur-Treff der Nachbarschaftshilfe genau in diesen Zeitraum fällt entstand die Idee am **13.06.** ein „öffentliches“ Reparieren am **Rathausplatz** in Wenzelbach, statt in der Irlbacher Schule, anzubieten.

Interessenten, die mit Nachhaltigkeit zu tun haben, wie Bücherei, BN, OGV, etc., wurden angefragt.

Wer zusätzlich Interesse an dem Thema hat – bitte melden!

Ziel ist es, gemeinsam mit Wenzelbacher Initiativen Aufmerksamkeit für das Thema Nachhaltigkeit in allen Dimensionen zu fördern. Der Nachhaltigkeitstag macht vorbildliches Engagement sichtbar und dadurch „Nachhaltigkeit“ für alle Bürgerinnen und Bürger aus der Gemeinde Wenzelbach greifbar und erlebbar.

Wer sich in das Thema tiefer einlesen möchte, kann sich hier weiter informieren:

<https://www.bundesregierung.de/breg-de/themen/nachhaltigkeitspolitik/nachhaltigkeitsziele-erklaert-232174>